

A raíz de la situación que enfrenta el puente Zenteno

Municipio responde: MOP es responsable de los puentes

- Así lo expresó ayer el director de Obras Municipales, Álex Saldivia.
- El pésimo estado de la estructura indigna a los conductores magallánicos.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

El pésimo estado en que se encuentra el puente Zenteno, indigna a diario a los conductores de Punta Arenas que transitan por el sector en medio de profundos baches.

Al respecto, el director de Obras Municipales de Punta Arenas, Álex Saldivia, salió al paso de las declaraciones del seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, quien le atribuyó al municipio y el Serviu, la responsabilidad de intervenir en esta estructura para su reparación.

Municipio

Según expresó Saldivia, “nosotros somos responsables hasta la entrada de cada puente de la ciudad. La única unidad de puentes que existe a nivel nacional la tiene el Departamento de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas y ellos son quienes



El pésimo estado en que se encuentra el puente Zenteno ha generado la molestia de los conductores.

tienen responsabilidad sobre su carpeta de rodado y sobre su estructura del puente en su conjunto”, declaró.

-¿Incluido el puente Zenteno?

“Todos los puentes que estén en el país pertenecen a Vialidad, independiente de que sean rurales o urbanos, en cualquier parte de Chile. En las áreas urbanas ellos firman convenios con

los municipios para efectos de poder construir dentro de las áreas urbanas y facilitar así la obtención de los permisos”.

Así se realizó los puentes de Lautaro Navarro, el puente de Magallanes, el puente de Bories, dijo. “Esos fueron convenios que se realiza-

ron con el MOP entre 2013 y 2014”.

Agregó que la municipalidad como administrador de bienes nacionales de uso público, “lógicamente no tiene las competencias técnicas para reparar puentes”.

Ejemplo de ello, recordó que el antiguo puente Chabunco fue reparado por el Departamento de Vialidad. Agregó que en estos momentos no hay ningún convenio con el MOP en materia de puentes.

-Ustedes han estado bacheando... ¿seguirá ese trabajo en el puente Zenteno?

“Eso ha sido por iniciativa de la municipalidad, para darle continuidad diaria a la ciudad. Obviamente, con bacheos no vamos a solucionar el problema de fondo de este puente, pero sí podemos parcialmente salvar ciertas cosas y, obviamente, vamos a seguir bacheando dentro de la ciudad, en la medida de nuestras posibilidades, y si hay que ir a reparar se tendrá que ir a reparar, nuevamente”.